
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第２回）議事要旨 

 

１．日 時  平成３０年５月３０日（木）１６：１０～１７：２５ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  久世センター長、近藤教授、市井教授、ヨサファット教授、入江准教授、樋口准教授、 

本郷准教授、本多准教授、齋藤准教授、梶原講師、野田部長(課長) 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 楊特任助教 

 

４．教員会議（平成３０年度第１回、平成３０年度臨時）議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題（審議事項） 

 （１）協力研究員の受入れについて 

    近藤教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（２）外国人研究者の受入れについて 

    楊特任助教から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（３）教員審査委員会の設置について 

久世センター長から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（４）その他 
    特になし。 
     
６．報告事項 
 （１）大学運営会議（4/26）について 

久世センター長から、資料４に基づき説明があった。 
・平成３０年度科学研究費助成事業の応募・採択状況等について 他 
 

（２）教育研究評議会（5/10）について 
近藤教授から、資料５に基づき説明があった。 
・平成２９事業年度に係る業務の実績報告書（素案）について 他 
 

 （３）大学運営会議（5/10）について 
近藤教授から、資料６に基づき説明があった。 
・平成３０年度科学研究費助成事業（特別推進研究）について 他 
 

（４）第７７回国立大学附置研究所・センター長会議（5/24・5/25）について 
久世センター長から、回覧資料に基づき説明があった。 
 

（５）ＶＬフォーラム（5/14）について 
久世センター長から、資料７に基づき説明があった。 
 

（６）その他  
 予算委員会 

特になし。 
 

 共同利用研究推進委員会 
市井教授から、資料８に基づき、平成 30年度 共同利用研究の応募状況について、報告があった。 
久世センター長より、平成３０年度第1回拠点運営委員会の開催日時が7/2に決まったとの連絡 

があった。 
 
 



 広報委員会  
入江准教授から、JpGU および ISRS の出展について、報告があった。また、CEReS パンフレット

および CEReSのロゴの作成について、説明があった。CEReSのステッカーを作成したとの報告があ
った。 CEReSニュースの内容について、議論があった。年報の作成についても、確認があった。 
 

 施設委員会 
ヨサファット教授から、共同棟 108・109・110 号室の利用方法について提案があり、引き続き   

施設委員会を中心に検討していくこととなった。 
齋藤准教授から、テレビ会議システムの更新が完了した旨、報告があった。 

 
 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、第１回部局内情報セキュリティ研修（5/30）について報告があった。 
 

 教育委員会 
特になし 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会  

  久世センター長から、共同利用・共同研究拠点中間評価用調書の提出について報告があった。 
 また、平成29年度の実施状況報告書の作成について依頼があった。 
 
 学術推進企画小委員会 
市井教授から、学術資料専門部会において、雑誌の購読料が上昇しているため、その対応につい

ての議論があったとの報告があった。 
市井教授から、追加資料に基づき、今後の科研費申請に向けた対策について、説明があった。  

理事・研究推進課等と相談した内容についても、市井教授および久世センター長から説明があった。
科研費の採択に向けて、引続き対策を練っていくことが確認された。 

 
○ 国際シンポジウムの開催について 

ヨサファット教授から、IJJSS2018と CEReS International Symposiumを合同で10/9～10/11に
ジャカルタで開催する予定との説明があった。 

 
○ Future Earthの状況について 

市井教授より、Future Earthの現状について説明があり、議論があった。 
 

以上 


